
Lettre N° 46 - Pâques 20.  
  
Amis confinés, bonjour.  
  
En cette St Joseph travailleur, bonne fête du 1

er
 mai. Avec Régis, nous vous offrons un 

bouquet de brins de bonheur faute de muguet. Nous pensons en particulier à tous nos 

fleuristes pour lesquels cette journée est normalement financièrement importante. 

Nous prions aussi aujourd'hui pour ceux qui cherchent du travail ou celles et ceux qui, 

à cause de cette pandémie, se retrouvent sans emploi.  
  
Aujourd'hui, nous avons quitté la route de Gaza pour le chemin de Damas.  
Celui que l'on appelle Saul originaire de Tarse est un vrai méchant fanatique. Après 

avoir essayé d'éradiquer les disciples du Christ de Jérusalem, il souhaite étendre ses 

crimes hors les murs. Plein de haine, Saul a demandé au souverain sacrificateur des 

lettres adressées aux synagogues de Damas afin d'y faire arrêter ceux qui croient en la 

résurrection de Jésus pour les ramener sur Jérusalem et les faire massacrer.  
  
Rempli des forces du mal, alors qu'il est en chemin pour commettre son crime, Saul se 

trouve aux portes de Damas.  
« Soudain une lumière venant du ciel l'enveloppa de sa clarté. Il fut précipité à terre ; il 

entendit une voix qui lui disait : Saul, Saul, pourquoi me persécuter ? » (Ac 9,1-20) 
  
Ce flash de lumière contraste avec les ténèbres dans lesquelles Saul a sombré.  
Mais, à Pâques, la lumière a vaincu les ténèbres. Quelle est cette voix qui s'adresse à 

lui directement, que ses yeux ne voient pas mais que ses oreilles ainsi que celles de ses 

compagnons perçoivent distinctement. Saul comprend grâce à ce message venu du ciel 

qu'en combattant les disciples, c'est le Seigneur qu'il persécute.  
  
Mais pour lui, l'histoire de ce fameux Jésus s'était terminée sur La Croix. Le corps a 

été dérobé par les disciples eux-mêmes. (Matt. 28,13) 
« Je suis Jésus que tu persécutes. » En disant cette parole, le Christ unit à sa souffrance 

et à sa Gloire tous les croyants. Tous unis en un seul et même corps dont Il est la tête.  
  
Ce message sera ensuite central dans la prédication de celui qui deviendra l'Apôtre 

Paul.  
L'ancien persécuteur sera, suite à cette conversion brutale, l'homme des grands espaces 

et des fortes audaces, le voyageur des hautes mers et des tempêtes. 
Sa conversion nous prouve que rien n’est impossible à la miséricorde de Dieu.  
  
À demain.  
  
Philippe 
 

Si vous souhaitez nous envoyer un message, merci d'utiliser les adresses suivantes : 
philippe.guitart@orange.fr 
regis.alquier381@orange.fr 


